





Los Médicos están conformes en que la mejor emulsión es la EMULSIÓN SCOTT

Todo médico sabe que la Emulsión Scott es á base del mejor aceite de hígado de bacalao que pueda hallarse en el mundo y de los hipofosfitos más puros que la ciencia proporciona.

EMULSIÓN SCOTT

no tiene rival como preventivo de enfermedades, como remedio durante las enfermedades y como tónico después de las enfermedades.

Tanto para adultos, como para los niños.

Las cartas á millares que se reciben de los pacientes demuestran la eficacia de la Emulsión Scott para curar en casos de:

- ESCRÓFULA ANEMIA HERPES RAQUITISMO DEBILIDAD GENERAL PÉRDIDA DE APETITO POBREZA DE SANGRE LINFATISMO BRONQUITIS TOSFERINA MOLESTIAS DE LA DENTICIÓN

Y TODAS LAS AFECCIONES DEL PECHO Y DE LA GARGANTA

Quien desee de veras salud y robustez; quien de veras desee ver á su esposa, á su madre, á sus hijos ó á sus allegados igualmente sanos y robustos, no se entretenga con remedios ineficaces sino asegúrese de lo positivo, comprando la auténtica Emulsión SCOTT conocida por la marca de fábrica del hombre con el pescado.

Una muestra gratis le será enviada por D. Carlos Marés, Calle de Valencia, 333, Barcelona á cambio de 75 cts. en sellos para el franqueto.

y Celvet, significaron a aquellos representantes de los ferroviarios que las manifestaciones que hacían no podían estimarse como acuerdo de la Red Catalana porque aún no se reunió al efecto la Asamblea; mas ellos estiman que sus opiniones personales serán compartidas por sus compañeros cuando la Asamblea se celebre.

En Gerona A toda marcha.—De Barcelona a Port-Bou en 28 horas. Tiene que ver la regularidad con que circulan los trenes, el que salió de Barcelona a las 5 25 del día 1.º y que según se comunicaba en la edición de ayer, tuvo que detenerse en Granollers por inutilización de su máquina, llegó a esta completamente sin vapor, lo cual le tuvo detenido durante largo rato sin poder efectuar su salida y para colmo de los males al llegar a San Miguel se inutilizó nuevamente la máquina, permaneciendo estacionado hasta las 5 30 de la mañana de ayer, que fue para remarcarlo otra máquina desde Port Bou.

En Barcelona Un rumor Hemos oído versiones de que el gobierno ha solicitado por mediación de una entidad económica, entrevistarse con el Comité de huelga en Madrid, pues al parecer, Canalejas tiene la solución ó una fórmula aceptable, que terminará la huelga. Ignoramos la decisión que adoptarán los huelguistas. El tren número 200 que salió anteayer para Port-Bou, al llegar al punto donde está el cruce de líneas, tomó equivocadamente la de Madrid, llegando hasta cerca de la calle de Aragón, donde comienza la zanja.

En cumplimiento de las instrucciones de huelga, sólo ha circulado el tren procedente de Guardois, número 4, que llega a Manresa a las 8 25. Al frente de la máquina apareció un cartel que decía en gruesos caracteres: PASO A LA UNION FERROVIARIA. En el furgón de cola apareció una bandera roja indicadora de la huelga. El paro ha sido completo. En la Unión Ferroviaria La concurrencia no era menor que los días anteriores en el local social de esta entidad. En la mesa destinada a la prensa había infinidad de telegramas y cartas conteniendo otras tantas adhesiones y ofrecimientos. Difícil es sintetizar las impresiones dominantes. La mayoría de los ferroviarios daban importancia especial a la conferencia que estaban celebrando los señores Ribalta, Solanas, Pi, Ripoli, Riera y Punto. La entrevista parece que se relacionaba con las tenidas últimamente con las Sociedades económicas.

Hermosos rasgos El dueño de la tienda de tejidos «La Moderna», de la calle de Trafalgar, número 1, ha abierto una suscripción al propio tiempo que ofrece vender los géneros a precios de fábrica. El Casino de Masnou, «Ateneo Centro Coral» y «La Calandria», han abierto suscripciones. Se presta servicio gratuito a los ferroviarios en la peluquería sita en la Bajada de Cassadors, número 10. El «Self Government» ha manifestado en carta su adhesión a los ferroviarios. También ha entregado algunos donativos la Sociedad de Maestros y Oficiales de Vilasar de Mar.

Santa Coloma de Farnés en grave conflicto Liberalés en campaña.—La fuerza ante la razón.—Plancha fenomenal. Que el municipio de esta ciudad está en déficit, nadie lo ignora; que en la población se han introducido mejoras, todos lo saben; de que son necesarias otras, somos muchos los convencidos, y no son pocos los que no aciertan a comprender como los ingresos municipales cada día son menores. La abundante cosecha de uva que corona los esfuerzos de nuestros diligentes labradores, constituye nueva amenaza para la caja municipal, porque cuanto más vino en esta se fabrica, tanto menos deja de entrar en la administración de consumos, razón por la cual el municipio deja de percibir una importante suma que para recuperarla probó dos medios que distingo calificando de legal el uno y justo el otro. Oigo legal al primero toda vez que ya ílé presupuestado el pasado año, y llamo justo al segundo porque el Ayuntamiento solo pretendía aprovechar de la abundancia para proteger la escasez. Este arbitrio obligaba a los viticultores a satisfacer apenas la tercera parte de lo que paga la uva que entran los compradores, pero no así lo compren-

dieron quienes con tanta malicia amotinaron al pueblo para protestar de lo que para bien del mismo hablen acordado sus representantes. En vista de la imponente manifestación que el último sábado acudió a las Casas Consistoriales, acordose preventivamente que solo se cobrara un real por portadera de uvas; o sea lo que figura en el presupuesto aprobado; pero no contento aún el elemento provocativo de esta desdichada ciudad, (no digo los viticultores porque es de advertir que los que con mayor furia han bramado carecen de una ceja) presentose con el mayor descaro y colmo de atrevimiento en la sesión de segunda convocatoria del lunes, para pedir libre entrada de las uvas que se cosechan. Terminada la sesión, ni el Alcalde con sus alguaciles, serenos y demás empleados municipales, pudo despejar el salón; cuanto más insistían, crecía el alboroto y eran mayores las amenazas; a tal estremo llegó el conflicto, que el señor Alcalde vióse precisado a entregar el mando a los Cabos de Somatén que con numerosos individuos a la sesión asistieron ¡Ni por esas el salón se despejó! No apelaron a las armas por respeto a las víctimas cuya sangre habría regado charcosamente los mosaicos. Para mayor vergüenza desistiose del acuerdo anulando el arbitrio y proponiendo recuperar la cantidad de él resultante, con un reparto entre los propietarios. Está visto, que por ende la razón asiste a los que ilegalmente a todo trance la defienden ¡Que valga el botón!

Locales Hoy se celebrarán en la Iglesia de Ntra. Sra. del Carmen Solemnes funerales en sufragio del alma de don José Sans, alguacil que fué del Excelentísimo Ayuntamiento de esta ciudad y padre de nuestro estimado amigo el Rdo. D. Juan Sans. Ayer fué conducido a su última morada el cadáver de D. Antonio Bargañá y Baxa, hermano de nuestro particular amigo el Rdo. Ldo. D. José Bargañá. Asistió al luctuoso acto que fué presidido por el M. I. Sr. Vicario General Dtor. D. Antonio Llor, numerosa y distinguida concurrencia. Reiteramos a la atribulada familia particularmente a nuestro buen amigo Rdo. Bargañá la expresión de nuestro pesar y sentimiento por la pérdida que lloran.

Sastrería para señores Sacerdotes de José Bassedas Diaz calle de Angel Guimerá, 8 y 12.—BAÑOLAS Se confeccionan toda clase de prendas en dicho ramo; sotana primitiva sin mangas, sotana española, francesa y romana, balandrán (a) llova, dulletas, manteos, balonas, palaciegas, mu-

En cumplimiento de las instrucciones de huelga, sólo ha circulado el tren procedente de Guardois, número 4, que llega a Manresa a las 8 25. Al frente de la máquina apareció un cartel que decía en gruesos caracteres: PASO A LA UNION FERROVIARIA. En el furgón de cola apareció una bandera roja indicadora de la huelga. El paro ha sido completo. En la Unión Ferroviaria La concurrencia no era menor que los días anteriores en el local social de esta entidad. En la mesa destinada a la prensa había infinidad de telegramas y cartas conteniendo otras tantas adhesiones y ofrecimientos. Difícil es sintetizar las impresiones dominantes. La mayoría de los ferroviarios daban importancia especial a la conferencia que estaban celebrando los señores Ribalta, Solanas, Pi, Ripoli, Riera y Punto. La entrevista parece que se relacionaba con las tenidas últimamente con las Sociedades económicas. Terminada la sesión, ni el Alcalde con sus alguaciles, serenos y demás empleados municipales, pudo despejar el salón; cuanto más insistían, crecía el alboroto y eran mayores las amenazas; a tal estremo llegó el conflicto, que el señor Alcalde vióse precisado a entregar el mando a los Cabos de Somatén que con numerosos individuos a la sesión asistieron ¡Ni por esas el salón se despejó! No apelaron a las armas por respeto a las víctimas cuya sangre habría regado charcosamente los mosaicos. Para mayor vergüenza desistiose del acuerdo anulando el arbitrio y proponiendo recuperar la cantidad de él resultante, con un reparto entre los propietarios. Está visto, que por ende la razón asiste a los que ilegalmente a todo trance la defienden ¡Que valga el botón!



